

Unión ATM - El Anfiteatro

<https://www.unionatm.es/>

Número diez: "El Atleti somos todos"



El Anfiteatro.

La opinión independiente de la Unión Internacional de peñas del Atlético de Madrid.

Autor: Eduardo Fernández, presidente de la Unión Internacional de peñas del Atlético de Madrid

El Atleti somos todos

Nos acercamos al final de temporada y vuelven de manera recurrente los mensajes de aquellos que se atribuyen la propiedad del sentimiento atlético. Me refiero a esos voceros de la intolerancia que cada año y en los momentos más críticos de la temporada aprovechan para autoproclamarse como propietarios exclusivos de los valores que el Atleti representa. Pero la realidad es, por mucho que les pese, que el Atleti somos todos.

En cualquier caso y si ustedes me lo permiten, aprovecharé para reivindicar la figura de esos buenos atléticos que sí tendrían todo el derecho del mundo a dar lecciones e impartir clases, llegado el caso. Y que no lo hacen pues se trata de aficionados de pura esencia y acreditado señorío que no se creen mejores que nadie a pesar de respirar Atleti por todos sus poros. Atléticos de los de siempre. Me refiero, amigos lectores, a aquellos que nos han marcado el camino a seguir con su ejemplo y talento. A esos ante los hay que ponerse de pie a su paso en señal de respeto y admiración. A nuestros mayores.

La falta de espacio y las limitaciones de mi memoria no me permiten resaltar aquí, como sería mi deseo, a todos los que lo merecen por una vida entregada a su Atleti y a los que pido mis más humildes disculpas a la hora de elegir a tres de ellos como símbolos vivos de lo que significa ser y sentirse seguidor del Atleti. Siendo por tanto inevitable la

injusticia para los no mencionados seré al menos justo con los elegidos y lo seré rindiéndoles mi más sentido homenaje desde estas modestas líneas.

Me referiré en primer lugar y por derecho propio a todo un referente para cualquier atlético que se precie, a un superviviente de mil batallas, a un gigante, a D. Carlos Peña.

Carlos representa como pocos a esa generación de atléticos de pura raza que, con trabajo, sacrificio y esfuerzo, tanto han contribuido al desarrollo de nuestro equipo, llevándolo en volandas hacia el futuro y entregándolo en brazos de los que les sucedieron. Y que ha sabido hacerlo, además y durante toda una vida de dedicación al club, con la generosidad y entrega de la que solo son capaces los elegidos.

Son ya varias décadas las que Carlos lleva administrando con serenidad y maestría un puesto tan delicado como es el de



Eduardo Fernández

Presidente Unión
Internacional de
Peñas del At. Madrid

delegado de campo, puesto que es mucho más de lo que vemos los aficionados y que engloba múltiples funciones, tan discretas como imprescindibles a la hora de facilitar su trabajo tanto a jugadores como a los integrantes del cuerpo técnico.

No solo el propio club, sino también los aficionados, estamos en deuda con Carlos Peña, por lo que hace y por cómo lo hace. Siempre entre bambalinas y alejado de los oropeles propios del espectáculo y siempre solícito en la ayuda del que lo necesita. Y siempre con el Atleti muy dentro de su gran corazón.

Conocedor profundo del mundo del fútbol, sus enseñanzas siguen siendo hoy en día la guía que inspira a gran número de atléticos que nos vanagloriamos con orgullo de su amistad.

Si Carlos Peña es el paradigma del empleado fiel y eficaz, mi siguiente homenajeado lo es como emblema de la clase y distinción por antonomasia. Socio número 90 del club e hijo de la que fue socia número 1. Por la mítica casa de sus padres en las afueras de Madrid pasaron muchas de las leyendas más señeras del Atlético de Madrid y del fútbol mundial.

Joaquín Santisteban, pues a él me refiero como muchos de ustedes habrán sin duda deducido, asume con la distinción que corresponde a un caballero la responsabilidad de presidir el Senado del club y la desempeña con elegancia innata y con ese fino sentido del humor propio de los más inteligentes.

Oírle recordar anécdotas y relatar momentos irrepetibles es uno de los privilegios más grandes que puede tener un aficionado atlético

y es algo que recomiendo a todos los puedan tener la ocasión de hacerlo pues a buen seguro que saldrán de la tertulia impregnados de ese sentido de pertenencia que únicamente pueden transmitir los más grandes.

Joaquín, atlético desde antes de nacer, ejerce como nadie el noble arte de la amistad y lleva consigo allá donde va el nombre del Atlético de Madrid con la prestancia inherente a su jerarquía. D. Joaquín Santisteban constituye todo un lujo del que presumir y demuestra que la pasión por el fútbol en rojo y blanco también se puede vivir con estilo.

Por último, y con todo el cariño del que soy capaz, rendiré mi particular homenaje a uno de nuestros mayores que simboliza a la perfección lo que supone poner una vida al servicio del Atleti. Con la humildad de los generosos y sin más medios que el trabajo y la dedicación, fundó y puso en marcha junto con un reducido grupo de atléticos de la querida localidad de Getafe la Peña Atlético del mismo nombre.

Desde aquel lejano 1975 y de manera ininterrumpida hasta nuestros días, Juan Antonio Marín ha luchado con abnegación por mantener viva la llama del aficionado atlético en una localidad tan íntimamente ligada a nuestro equipo, a través de la base aérea en ella ubicada y que a todos nos evoca nuestro entrañable Atlético Aviación.

Hijo, padre y abuelo de atléticos, Juan Antonio no dejó ni un solo día de acudir a la sede de la peña durante los cerca de 40 años en que fue su presidente, para ponerse a disposición de sus socios y amigos. Siempre dispuesto a echar una mano y siempre presto a echarse a sus espaldas la solución de los problemas que para una peña atlética supone afrontar el día a día.

Sin una mala palabra y con la bondad que irradian las buenas personas, supo siempre ser un ejemplo para los más jóvenes a la hora de transmitirles un preciado bagaje que llega ya a los 60 años como socio del club.

Convencido como estoy de que solamente los mejores son capaces de entregarlo todo sin pedir nada a cambio, termino por hoy dando las gracias a D. Juan Antonio Marín González por enseñarnos el camino correcto. El camino que procede de la senda de nuestros mayores.

Y sin más por hoy, mucha suerte y mucho Atleti para todos.

Eduardo Fernández
Presidente Unión Internacional de Peñas del Atlético de Madrid.

www.unionatm.es

PUBLICIDAD



PRODUCTO PROMOCIONAL
FIGUREX MADRID S.L.
Telf.: 667 697 294
marin@fgx.es
www.figurexmadrid.com



AGENCIA DE SEGUROS
VIDA - INVERSION - SALUD - EMPRESAS
www.v3m.es
teléfono: 914 498 867
whatsapp: 629 343 013

Link to Original article: <https://www.unionatm.es/el-anfiteatro/numero-diez-el-atletisomos-todos?elem=264184>